

Der Wolf und der Hase

Ein Wolf und ein Hase trafen sich im Wald. Der Hase hatte sich gerade eine gemütliche Höhle als Heim hergerichtet. Da kam der Wolf und wollte sie ihm wegnehmen, indem er ihn hinausdrängte. Das wollte der Hase aber nicht zulassen und versuchte, ihn wieder wegzujagen. Als das nicht klappte, schlug der Hase dem Wolf vor, ein Wettrennen zu veranstalten: Der Sieger sollte die Höhle bekommen. Damit war der Wolf einverstanden, weil er sich dachte, es wäre ein Spaß: Denn wie sollte ihn so ein kleiner Hase schneller sein als er?

Am nächsten Tag trafen sie sich zum Wettkampf. Sie machten eine Strecke von 50 Metern aus, die sie hin- und zurücklaufen sollten. Die Waldtiere postierten sich an den Seiten der Strecke, die Feldmaus gab das Startzeichen und die beiden sausten los.

Der Wolf führte ganz klar. Seines Sieges sicher und nur das Ziel im Blick zog er seine Bahn. Aber der Hase hüpfte nur ein paar Sekunden im Zickzack hin und her, drehte dann um, um zum Start zurückzuspringen. Natürlich war er zuerst am Ziel. Als der Wolf aber mit seiner Rennstrecke fertig war, konnte er nicht glauben, dass er langsamer gewesen sein sollte.

Die Waldtiere waren jedoch alle auf der Seite des Hasen, da er zu ihnen stets freundlich und höflich, der Wolf aber immer ein Rüpel gewesen war. So behielt der Hase seine Höhle. Der Wolf aber fühlte sich so blamiert, dass er aus dem Wald verschwand und nie wieder zurückkam.

